

こう  
しゅう  
かぜ  
**高洲の風**



輪島市立輪島中学校  
学校だより  
第10号  
平成29年11月27日発行

## 第4回文化祭 大成功!! 「～百花繚乱～彩れ、最高の瞬間」

11月10日（金）に輪島市文化会館で第4回の文化祭を開催しました。この日のために1ヶ月間、生徒一人一人が学級のために、学年のために、チームのために、一生懸命にがんばる姿が見られました。スローガンのとおり、百花繚乱～彩れ、最高の瞬間」を達成することができました。学年ごとのモザイク画や授業の作品、部活動での作品では、毎日の積み重ねの成果を見ることができました。

特に、3年生は最上級生として、参観している人に感動を与える合唱や表現活動を後輩に示してくれました。

合唱コンクールでは審査員が困るほどのレベルの高い合唱の歌声を響かせてくれました。また、ポスターコンクール、3年生の学年発表でも、真剣な取組や練習の成果を見事に表現していました。その姿を見た1、2年生は、3年生の後をしっかりと引き継いでくれるはずです。

当日は、多くの保護者・地域の方々にご来場いただきました。本当にありがとうございました。また、伝統芸能では、三夜踊り保存会の皆様、輪島まだら保存会の皆様、輪島・和太鼓虎之介の皆様には大変お忙しい中、ご指導をいただきました。本当にありがとうございました。

閉会式で、文化祭が大成功であったことを全員で喜び合いました。新校舎に向けて、4月から育んできた「輪島中学校魂」を大きく発揮した文化祭となりました。



（左上）3年生「演劇」（左下）3年生「ダンス」（右）3年生学年合唱の様子



## 12月15日(金)に教育懇話会を開催します。

12月15日（金）に輪島中学校教育懇話会を次の日程で開催いたします。大変お忙しいとは存じますが、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

◇ 日 時	平成29年12月15日（金） 14:00～16:20
◇ 内 容	授業参観 14:00～14:50
	教育懇話会 15:00～16:20
◇ 目 的	新しい学習指導要領の実施（社会に開かれた教育課程の役割）に向けて、また、様々な教育課題に柔軟に対応していくために、保護者の理解と協力がさらに必要になってくる。そこで、保護者と教育委員会及び学校が一堂に会して懇談を持ち、連携・協力を深める場として、教育懇話会を開催する。
◇ 内 容	15:00～15:10 (1) 教育長挨拶 15:10～15:30 (2) 輪島市の教育の現状 15:30～15:45 (3) 学校の取組（学力の向上） • 家庭学習と授業の改善 15:45～16:00 (4) 新校舎への移転 16:00～16:20 (5) 質疑応答・閉会挨拶



## リサイクルバザーへのご協力 ありがとうございました。

11月3日（金・祝）に「小中合同リサイクルバザー」が本校の体育館で開催されました。開場の午後1時前から、入場を待つ行列ができていました。昨年より出品数は少なかったものの、大人も子どもも楽しめるバザーになりました。また、この行事を通して小中PTAの絆がさらに強くなつたと感じました。校区PTA会員の皆様、地域の皆様のご協力に心より感謝いたします。ありがとうございました。



## 学校力＆親力セミナー 参加ありがとうございました。

11月18日（土）に開催された、「学校力＆親力向上セミナー」へのご参加ありがとうございました。PTA研究大会では、地域の教育に長年貢献した団体や個人に表彰状が贈られました。本校からは松下直子さんが受賞されました。おめでとうございました。



また、講演会に先立ち、野球部は「関東・東北・北信越大会」の優勝を市民の皆様に報告する機会をいただきました。

アトラクションは3年生の合唱でした。最初は3組と1組によるクラス合唱を披露し、最後は、学年合唱で締めくくりました。合唱コンクールの意気込みそのままに、素晴らしいハーモニーによる合唱となりました。

## 野球部が初優勝!! ～第20回関東・東北・北信越少年新人軟式野球大会 優勝～

11月11日（土）～12日（日）に栃木県で開催された第20回関東・東北・北信越少年新人軟式野球大会において、15都県16チームによるトーナメントでの激戦を勝ち抜いて頂点に立ちました。大舞台での集中力と粘り強さを発揮して、全員野球で勝ち上がった優勝に心からの拍手を送ります。主将の萬正大智君から「学校生活と野球の練習を大切にして来年度の全国大会をねらう」という力強い言葉がありました。学校生活と練習を土台に、さらなる飛躍を期待しています。



# 実りの秋-たくさんの表彰をいただきました！-

輪島中学校のみなさんの作文やポスター、書道、きりえなどの応募作品に出品したところ、多くの表彰をいただきました。まさに、学習での実りの秋、となりました。また、女子バレーボール部、剣道部男子個人と女子団体で、県選抜大会の出場権を獲得しました。

- ◇ 全国人権作文コンテスト輪島地区審査会  
地区審査会優秀賞 2年 桂木 拓翔
- ◇ 奥能登広域圏統一防火書道 中学生の部  
優秀賞 3年 酒本 未希 佳作 3年 小林 雲音
- ◇ 輪島市防火協会 防火ポスター展  
金賞 2年 田谷 綾香 銀賞 2年 沖崎 愛子  
佳作 2年 船板 梢 山崎 蓮音 筈 恋音
- ◇ 輪島市「親子の約束」標語コンクール 中学校部門  
優秀賞 2年 宮下 茉夕 1年 藤澤 菜々子
- ◇ 輪島市第22回児童生徒きりえ作品展 入選 3年 山瀬 智也
- ◇ 輪島市学校教育研究会図工美術作品審査会  
3年 金賞 上野 綾子 大端 愛美  
銀賞 古原 遥奈  
銅賞 船崎さくら 入選 高橋 葵  
松下 陽麗  
上田 拓也  
望月 園子  
鏡 ひなた  
北 橋本 希実  
夕輝  
加門 希彩  
中谷 瑞那
- 2年 金賞 水谷 涼花  
銀賞 岩崎 秀成  
銅賞 萩野 つき  
入選 寺下 ひな  
北出 洋太  
福光 碧衣  
大積 大貴  
萬亀 心音  
岡田 紗佳
- 1年 金賞 天野 杏香  
銀賞 松下 彩香  
銅賞 橋本 心花  
入選 中谷 陽斗  
中村 優空  
山市 心夏  
大端 遼  
木下 卵衣  
岩崎 誠  
新家 杏実子  
武田 和慧
- ◇ 第58回 よい歯の学校運動石川県大会 優良校 輪島市立輪島中学校
- ◇ 能登地区バレーボール大会 \*県選抜バレーボール大会の出場権獲得  
女子 3位決定戦 輪島中 2-1 七尾中  
準決勝 輪島中 0-2 宝達中  
準々決勝 輪島中 2-0 中能登中
- ◇ 全能登中学校新人剣道大会  
男子団体 予選リーグ 第3位 (2勝2敗) 決勝トーナメント 1回戦敗退  
男子個人 第3位 細川 優雅 \*県選抜大会出場権獲得  
女子団体 予選リーグ 第1位 (4勝) 決勝トーナメント 第3位 1回戦 輪島中 5-0 松波中  
\*県選抜大会出場権獲得 準決勝 輪島中 1-3 中能登中



# LINE株式会社教育講演会を実施しました。

11月2日（木）にLINE株式会社教育講演会を行いました。LINE オフィシャルインストラクターの樋口孝一さんを講師にお招きして、SNSの利用について、友達との誤解のないコミュニケーションの方法やコミュニケーションツールとしての正しい利用方法を、中学生の視点で考える楽しい講演となりました。次に生徒の感想を掲載します。



講演会では、問い合わせがあつてとても聞きやすかったし、おもしろかった。自分の嫌なことは他人の嫌なことではないこともあるということを改めて思った。LINE ができたのは、東日本大震災がきっかけで、どこでも身近な人とやりとりができるように作ったものだと初めて知りました。（1年）

今日の LINE の教育講演会では、いじめだけでなく、SNS などのなりすまし、乗っ取り、他にも色々犯罪につながるようなトラブルがあることを知ることができました。SNS は離れていてもつながれる、話したりできるというメリット、個人の特定をされてしまうなどのデメリットも多く存在することが再確認できた。自分達にできることは、個人の特定がされないように SNS にあげる写真や人を嫌な気分にさせるような写真、言葉に気をつけることでトラブルを未然に防ぐことができると思った。（2年）

LINE をしていて自分は別に良いと思っていることが、相手にとっては嫌だったりするんだな、とみんなの意見を聞いて改めて実感しました。相手の意図を捉えるのが難しかったり、自分の意思を伝えるのが難しくトラブルの原因ともなりうる可能性がある SNS なので、気をつけて使いながら、相手とのコミュニケーションをとり、仲を深めることができる1つの方法として使っていきたいです。（3年）

## 12月のおもな行事予定



1日（金）期末テスト（社会・数学）	15日（金）輪島中学校教育懇話会 (授業参観・全体会)
2日（土）土曜授業 中学生柔道錬成石川大会・強化錬成会 (松任総合運動公園柔道場～3日)	1、2年生市内統一テスト (社会・英語)
5日（火）県評価問題（2年生 国・数・理）	安全点検
3年生計算力テスト	17日（日）アンサンブルコンテスト (吹奏楽部 ラポルトすず)
9日（土）理科検定 県選抜バスケットボール大会 (金沢市総合体育館～10日)	18日（月）交流大会（1年）
七尾市ロータリー旗 バレー大会（～10日）	19日（火）交流大会（2年）
11日（月）職員会議 1年生計算力テスト	20日（水）交流大会（3年）
12日（火）要請訪問（2年英語 5限目） 2年生計算力テスト	22日（金）2学期終業式 第2回市内統一漢字テスト 通知表懇談（13:30～16:30）
13日（水）学力向上プログラムサポート 事業（県教育委員会来校）	23日（土）天皇誕生日 通知表懇談（8:30～16:30）
14日（木）1、2年生市内統一テスト (国語・数学・理科)	能登のまだら伝統芸能交流大会
校内推薦委員会(私立高校・高専)	25日（月）冬休み（～1月8日） 引越し準備（～12月28日）
	28日（水）仕事納め

## 2学期の通知表懇談について - 12月22、23日実施 -

2学期の通知表懇談の日程につきまして、2日目の12月23日（土・祝）の開始時間を9時30分から8時30分に訂正いたします。詳細は、学級担任からの案内でご確認ください。

